

**(CONCEPTO DE NIÑO, ADOLECENTE Y SUS  
CARACTERISTICAS)**

**(TRABAJO SOCIAL EN EL NIÑO Y EL ADOLECENTE)  
(ELIU MORALES)**

**PRESENTA EL ALUMNO:**

**(ASHANTI CITLALI LOPEZ VELAZQUEZ)**

**GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:**

**(6° CUATRIMESTRE**

**GRUPO “C” TRABAJO SOCIAL Y GESTION  
COMUNITARIA)**

**FRONTERA COMALAPA CHIAPAS**

**29-JUN-2020**

# CONCEPTO DE NIÑO, ADOLESCENTE Y SUS CARACTERISTICAS

COMO

EN

Niño se comprende al individuo que tiene pocos años de vida y, se encuentra en el periodo de la niñez

consecuencia, es de suma importancia brindarle un entorno de protección adaptada a su edad y al grado de madurez

ANTIGUAMENTE

EL

Los romanos usaban el término niño para identificar a la persona desde su nacimiento hasta los 7 años

Término niño contiene otros usos, por ello, se puede utilizar como un adjetivo para indicar a una persona más joven

SE

LA

Entiende que la etapa de infancia es desde el nacimiento hasta la pre adolescencia, aproximadamente hasta los 13 años

ASIMISMO

expresión niño identifica a la persona que tiene pocos o ningún año de experiencia o, se comporta de forma infantil o de manera inmadura

EN

LOS

Referencia a este punto hay discordias ya que hay individuos que afirman que la niñez comienza con la concepción

el 20 de noviembre de 1959 se concretizó la admisión de los Derechos del Niño con la aceptación de la Convención Internacional de los Derechos del Niño

Derechos del Niño establece que el niño es un ser humano menor de 18 años de edad a excepción de haber alcanzado la mayoría de edad producto de la ley que se aplica

EN

derecho a la vida, derecho a una identidad, derecho a la educación, derecho a la protección

La etapa de la niñez los niños poseen un carácter vulnerable por lo cual necesita protección por parte de sus padres

# CONCEPTO DE ADOLECENTES

ESTA

Etapa comienza cuando termina la pubertad, o sea, entre los 12 o 14 años, aproximadamente, en la mujer o varón respectivamente

EL

Período siguiente, hasta alrededor de los 19 años, es denominado adolescencia tardía

EN

Países más pobres, ya a edades tempranas, los niños adquieren responsabilidades propias de adultos, y si bien ocurren los cambios propios de la adolescencia, pasan bastante desapercibidos

LAS

Edades varían de acuerdo a diferencias étnicas, culturales, factores, económicos y sociales

EL

Cuerpo ya está preparado para la procreación, pero emocionalmente domina la inestabilidad, para crear vínculos sólidos con el sexo opuesto, por cuyo motivo, el embarazo adolescente se constituye en un problema

SU

Formación para el mundo del trabajo o estudios superiores, comienza a visualizarse como una realidad, y empiezan a tomarse en consideración las responsabilidades futuras

EN

definitiva un período signado por los cambios, la vitalidad, la energía, la explosión hormonal, los deseos, las pasiones, los desengaños, los vínculos fuertes con amigos, la identificación con grupos musicales

con determinadas modas que los caracterizan como grupo, como el uso de tatuajes o determinada forma de hablar, y las críticas a los adultos, que en definitiva los convertirán a ellos mismos en adultos